

ABSTRAK

Rahman Agussalim: *Materi Pendidikan Islam dalam Keluarga menurut Al-Quran Surah At-Tahrim Ayat 6*

Al-Qur'an adalah sebuah kitab yang berisi himpunan kalam Allah SWT yang merupakan mukjizat yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW dan menjadi pedoman hidup manusia yang paling lengkap. Selain itu, Al-Quran juga membicarakan pendidikan secara komprehensif hingga membahas pendidikan dalam ruang lingkup yang lebih kecil yaitu keluarga. Keyakinan terhadap itulah yang melatar belakangi peneliti untuk mengkaji Al-Qur'an lebih dalam terutama Al-Qur'an surah At-Tahrim ayat 6 ditinjau dari materi pendidikan Islam yang terkandung didalamnya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan: 1) tafsir Al-Qur'an Surah At-Tahrim ayat 6, 2) konsep Pendidikan Keluarga dalam Al-Qur'an Surah At-Tahrim ayat 6, dan 3) Materi Pendidikan Islam dalam keluarga yang terkandung dalam Al-Qur'an Surah At-Tahrim Ayat 6.

Penelitian ini didasarkan pada pemikiran bahwa pendidikan Islam dalam keluarga sangat penting dilaksanakan, salah satu sumbernya adalah Al-Qur'an termasuk Al-Qur'an surah At-Tahrim ayat 6 yang harus dikaji dan diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan bersifat deskriptif yaitu metode penelitian yang berusaha menggambarkan dan menginterpretasi objek sesuai apa adanya. Penelitian ini juga termasuk kedalam penelitian *library research* yang khusus mengkaji suatu masalah untuk memperoleh data dalam penulisan penelitian ini. Sumber data penelitian ini menggunakan sumber primer berupa buku-buku tafsir dan sekunder buku-buku yang mendukung sesuai judul skripsi.

Hasil penelitian ini Hasil penelitian ini: 1) Surah at-tahrim ayat 6 memberikan tuntunan bagi kaum yang beriman untuk senantiasa mendidik, membimbing dan mengajari keluarganya untuk terus bertakwa dan beramal soleh kepada Allah SWT, karena seyogyanya pendidikan keimanan yang paling baik berawal dari keluarga, 2) konsep pendidikan Islam dalam keluarga merupakan pendidik pertama dan utama bagi anak, lingkungan keluarga merupakan faktor penting yang menentukan kepribadian maupun perkembangan anak berikutnya, dan 3) materi pendidikan Islam dalam lingkungan keluarga diantaranya : a) materi tauhid, yaitu mengesakan Allah (tauhid), b) Materi takwa kepada Allah, takwa dapat diartikan menjalankan perintah Allah dan menjauhi apa yang dilarangnya, dan c) materi sifat malaikat Allah, mengetahui sifat malaikat merupakan ciri beriman kepada Allah, agar manusia dalam menjalankan aktifitas kesehariannya sesuai dengan ajaran Islam.